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自己改革
自己改革は現在進行形

まだまだ躍進します！！
部会総会需要期における市場の要望に応え、部会員

32戸による計画出荷を昨年に引き続き行っ
たことや、直接販売等の数量を順調に伸ば
し、３年連続の販売高４億円を突破することが
できました！！

「高品質で長持ち」「花き日持ち品質管理認
証の更新」「菊池ブランドの確立」の3つの
基本方針を掲げ、高品質・安定出荷を目指
し、若手後継者育成に力を入れることなど
を決めました。

第22回総会・令和2年産出荷反省会（R3・8・25）

３年連続販売高４億円突破！
計画出荷・直接販売強化でガッチリ！！

第31回総会（R3・8・31）

若い後継者育成に力
高品質・安定出荷でバッチリ！！

■昨年の総会は新型コロナウイルスの感染を懸念し書面
議決としましたが、今年は人数制限などの対策を行い開き
ました。反省会では市場関係者とのウェブ会議システムで
情勢報告などを行いました。
■全国的に被害が拡大しているサツマイモ基腐病の発生
は深刻で、管内で発生させないよう部会全体会議や栽培講
習会を開き予防対策に努めました。その他、共同育苗ハウ
スを解体し、ウイルスフリー苗の自家育苗を開始。部会員が
一丸となって品質の向上に努め、高単価を維持することが
できました。　　
■品種は、天ぷらや業務用に需要が多くホクホクとした食
感が人気の高系１４号「ほりだしくん」と、しっとりと甘く焼き
いも用に人気の「べにはるか」。ゆうパックのカタログ販売
やＪＡタウンへの掲載などでも数量を伸ばしました。香港な
どへの輸出事業では、需要の多い２S・３Sサイズを出荷。Ｊ
Ａオリジナルのさつまいもアイスなどの加工品開発にも力を
入れました。
■役員交代で古庄房年部会長よりバトンを受け取った西本
隆敏新部会長は「先輩農家による栽培技術の継承、仲間
作りを強化しながら、若手後継者の新しいアイデアも取り込
み、活力ある部会にしていきたい」と力を込めました。担当
の西淳史指導員は「取引先との情報交換を密に行い協議
を重ね、次年度も更なるＰＲと有利販売に努めていきたい」
と話しています。

■主力品種のカスミソウとトルコギキョウには専門委員
会を設置し、現地検討会や日持試験、出荷前の検査な
どを徹底。若手後継者でつくる青年部では技術向上と
経営管理の学習会などをＪＡや県関係者と共に開きま
す。また、女性部による消費拡大宣伝会の実施などを重
点項目とし、消費者ニーズにあった信頼ある高品質で、
安定供給するための取組みを進めます。
■菅誠輝部会長は「新型コロナウイルスの影響で昨年
は厳しい状況もあったが、今年の春は持ち直してきた。
高品質で長持ち、安全・安心で鮮度の高い花卉を安定
して届けることに努めたい」とあいさつしました。
■部会員７２戸。カスミソウ、トルコギキョウ、ガーベラ、
ヒマワリ、パンパスグラスなど１０品目以上の花卉を出
荷します。担当の冨田惇志指導員は「後継者育成に努
め、魅力ある産地として継続できるよう生産者を支えて
いきたい」と話しています。

＜表彰＞

＜表彰＞

金賞＝牛島誠治郎
銀賞＝野中昭宏
銅賞＝大久保義寛

新役員紹介
部会長に西本隆敏さん

副部会長に永田宏治さんが就任

立毛品評会表彰

菅部会長あいさつ

古庄部会長あいさつ

坪掘り品評会 最優秀賞
　ほりだしくん＝豊岡 隆行　　
　べにはるか＝　古庄 武敏
品質・選別 優秀賞
　                古庄 裕生

阪本俊浩・朋子・貢紀
宮本幸伸・佐登美
菅 誠輝・仁美
久川裕徳・寛實・和代
増永勇二郎・由紀子
赤星光範・淳子・浩貴
井主哲郎・菊代
渡辺公誠・康代
岩下哲也・絹代
上田 功・佳子

優秀農家10組を表彰

金賞＝菅 誠輝
銀賞＝久川裕徳
銅賞＝増永勇二郎

県花き協会表彰
花き園芸功労者表彰
阪本俊浩

花卉部会 　
か　き

甘藷部会 　
かん しょ

カスミソウ日持試験表彰
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